du monde, mais elles mettent si vivement en lumière les plaies sociales dont souffre notre monde contemporain, que nous osons en recommander la lecture à tous les prêtres voués de près ou de loin au ministère des âmes.

Le distingué Supérieur des missionnaires diocésains de Parls n'est pas ce qu'on peut appeler un limeur de phrases. Un apôtre d'ailleurs ne peut s'arrêter à des détails d'ordre académique, mais ce qui vaut mieux, son verbe de flamme révèle le prêtre assoiffé du salut de ses frères et l'un de ces ouvriers évangéliques pour qui la parole de Dieu n'est jamais enchaînée.

Que nos lecteurs toujours bienveillants nous permettent de leur dire un mot—bien court cette fois—du livre que nous avons l'honneur de leur présenter aujourd'hui. Les titres seuls des diverses conférences qu'il contient sont éloquents par eux-mêmes et singulièrement suggestifs. Ils se succèdent comme il suit:

- to La Responsabilité
- 20 Responsabilités individuelles.
- 30 Responsabilités collectives.
- 40 Responsabilités d'ordre physique et matériel.
- 50 Responsabilités d'ordre spirituel et moral.
- 60 Responsabilités envers le pays.
- 70 Le Don de Dieu.
- 80 Suprême Responsabilité.

La responsabilité, c'est là un mot bien oublié de nos